

Endlich gemütlich lesen!

Neue Bücher und Lese-Ecke für die Gesamtschule Aspe



Leseratten kennen den Genuss, sich mit einem Schmöker an einen gemütlichen Ort zurückzuziehen und in fremden Welten zu versinken – oder das Hochgefühl, einen Fundus spannender Lektüre zur Auswahl zu haben, in dem sie nach Herzenslust stöbern können.

Jetzt können Schülerinnen und Schüler wieder nach Herzenslust schmökern, der Förderverein konnte den Wunsch nach neuen Büchern und einer Lesecke erfüllen.

Ein riesengroßes Dankeschön geht an Brigitte Schiefelbein, die sich mit viel Herzblut und Engagement um die Beschaffung der Bücher und der farbenfrohen Lesecke gekümmert hat.

So macht Fördern Spaß!

